

令和6年9月19日

保護者の皆様へ

浦添市教育委員会
指導部長 内田 篤
(公印省略)

平日の浦添小・浦添中登校時車での乗降場所指定について (お願い)

初秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、現在浦添市では、児童生徒の登下校については足のけがややむ得ない場合を除き、「てだこてくく運動」を推奨しています。しかしながら、児童生徒の送迎のための車両が多く、浦添小学校正門と浦添中正門を結ぶ道路におきましては、幅が狭い上に見通しが悪く、登下校時の児童・生徒の安全面で大変心配な状況があります。

これを受け、午前7時から午前9時の間、小学校側から入り中学校側から抜けるよう、車両の一方通行を保護者の皆様をお願いしているところですが、子ども達が車から降りる際、後続車から見えづらく、横断時に危険な場面が多数あり、渋滞の要因にもなっております。

そこで、児童生徒の安全確保の緊急措置として構内乗り入れ許可車両以外の送迎車につきましては、「浦添市大公園駐車スペース」利用をお願いいたします。

お子様を降ろした後は、これまで通り、一方通行を利用いただき、浦添中方面から抜けてください。

保護者の皆様におかれましては、この趣旨を御理解いただき、御協力をお願いいたします。

記

※10月1日(火)より開始いたします。

※利用時間は、平日の午前7時30分～8時15分の間となっております。

※8時00分以降は一般客が利用いたしますので、利用時間帯の厳守について、御理解と御協力をお願いします。

※裏面に駐車場内での、車の導線を記載しておりますので、ご確認ください。

※車の導線

- ①一方通行入り口から大公園駐車場へ入る。
- ②大公園駐車場内ロータリーで、Uターンする。
- ③出口付近の乗降場所で子どもを降ろす。
- ④降ろした後は、右から一方通行へ移動し、中学校側から抜けていく。



駐車場内での車の導線

